

## 22. Dezember

Sie gehören zur Familie der Rabenvögel. Markant ist ihr langer keilförmiger Schwanz, der eine Länge von ca. 20 cm erreicht. Die Elster hat ein schillerndes metallisch grünes und blaues Federkleid, auf den ersten Blick wirkt es schwarz-weiß. Erkennbar an ihrem laut schackernden Ruf. Am Boden bewegt sie sich mit hüpfenden Sprüngen oder langsam wackelndem Laufen fort. Sie ernähren sich hauptsächlich von Insekten, Schnecken, Spinnen, Eiern, kleinen Jungvögeln und Körnern. Als Aasfresser stehen kleine Säugetiere wie Mäuse oder Hasen, die auf der Straße überfahren wurden auf ihrem Speiseplan. Sie sind sehr scharfsichtig, frech, intelligent und verstehen es Gefahren aus dem Weg zu gehen. Sie sind bekannt dafür, glänzende Gegenstände zu stehlen und zu verstecken.

